



Communiqué de presse



Ariège - Aveyron - Haute-Garonne - Gers - Lot - Hautes-Pyrénées - Tarn - Tarn-et-Garonne

17 mai 2013

Remise du 1^{er} prix du concours « Affiche tes idées ! » sur la prévention des conduites addictives

La Mutualité Française et l'ANPAA* organisent les remises de prix de la 4^e édition du concours « Affiche tes idées ! » sur la prévention des conduites addictives.

Vendredi 24 mai 2013, à 14h, au collège du Bon Sauveur à Albi



La Mutualité Française et l'ANPAA souhaitent sensibiliser les jeunes sur les pratiques addictives (tabac, alcool, cannabis, cyberaddictions) dans le cadre de son plan de prévention.

Un concours d'affiche a donc été proposé aux élèves de 4^e et 3^e des collèges du Tarn afin de réfléchir aux risques liés aux addictions. Ce concours a permis de lancer un débat et d'organiser des prises de conscience auprès des jeunes.

L'affiche gagnante a séduit le jury par sa manière d'aborder le sujet. La prise de conscience face à l'addiction concerne aussi bien la santé de l'alcoolique, que l'entourage, la famille.

Félicitations à Tom du Collège du Bon Sauveur pour la pertinence et la qualité artistique de cette affiche !

Prévention des addictions

Concours d'affiches

Année scolaire 2012-2013

1er Prix : TOM



*ANPAA : Association Nationale de Prévention en Alcoologie et Addictologie

Contact presse : Stéphanie Loiseau –05 34 44 33 14 / 06 27 24 07 02
stephanie.loiseau@mfmp.fr